

- БРАГИНСКИЙ** Дмитрий Юрьевич — преподаватель Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- БУБЕЛЬНИКОВ** Павел Аронович — Народный артист России, главный дирижер Санкт-Петербургского государственного детского музыкального театра «Зазеркалье»
- БУЛЫЧЁВА** Анна Валентиновна — доцент кафедры истории зарубежной музыки Московской государственной консерватории им. П. И. Чайковского, кандидат искусствоведения. E-mail: alphise@yandex.ru
- ДАНЬКО** Лариса Георгиевна — Заслуженный деятель искусств РСФСР, профессор Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, доктор искусствоведения, главный редактор журнала Musicus с 2004 по 2009 год. E-mail: danklar@mail.ru
- ДЕГТЯРЕВА** Наталья Ивановна — профессор, декан музыковедческого факультета, профессор кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, доктор искусствоведения. E-mail: natad-49@mail.ru
- ЕФИМОВСКИЙ** Андрей Дмитриевич — артист Заслуженного коллектива России академического симфонического оркестра Санкт-Петербургской академической филармонии имени Д. Д. Шостаковича. E-mail: andrejefimovskiy@mail.ru
- МАРТЫНОВ** Николай Авксентьевич — композитор и музыковед, главный научный сотрудник Отдела подготовки кадров высшей квалификации Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения, профессор, Заслуженный деятель искусств Российской Федерации. E-mail: mart38@mail.ru
- МИХАЙЛОВ** Иван Дмитриевич — Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации, пианист, профессор кафедры камерного ансамбля Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: tutti3218049@yandex.ru
- МИХЕЕВА** Марина Владимировна — ведущий специалист по издательской деятельности Редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: edition@conservatory.ru
- НАУМОВ** Александр Владимирович — доцент кафедры истории музыки Московской государственной консерватории им. П. И. Чайковского, кандидат искусствоведения. E-mail: alvnaumov@list.ru
- ПАЛЁВА** Анастасия Николаевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: asya.pal@yandex.ru
- САЙГУШКИНА** Ольга Павловна — профессор кафедры общего курса и методики преподавания фортепиано Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: olgasaigush@mail.ru
- СЕМИШИНА** Елена Вениаминовна — профессор, заведующая кафедрой камерного ансамбля Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова
- СЛОБОДЗЯН** Зинаида Владимировна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: slobo.zina@yandex.ru
- ТАБУРЕТКИН** Борис Федорович — доцент кафедры медных духовых инструментов Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: boris\_taburetkin@mail.ru
- ТАРУСКИН** Ричард — американский музыковед, историк музыки, критик. В 1973–1986 годах преподавал в Колумбийском университете, в 1987–2014 — профессор Калифорнийского университета (Беркли). E-mail: taruskin@berkeley.edu
- ТЕПЛИНСКИЙ** Антон Валерьевич — студент музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова
- ФРОЛОВА-УОКЕР** Марина Вадимовна — российский и английский музыковед, историк музыки. Профессор, руководитель программы музыкальных исследований в Клэр-колледже (Кембридж). В 2014 году избрана членом Британской академии — Национальной академии Великобритании для общественных и гуманитарных наук
- ЧЕРНОБРИВЕЦ** Петр Анатольевич — музыковед, композитор, доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории им. Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: patchernobrivets@mail.ru
- BRAGINSKY** Dmitriy — PhD, Lecturer of Secondary Special Music School of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: dmibraginsky@yandex.ru
- BUBELNIKOV** Pavel — People's Artist of the Russian Federation, Chief Conductor the "Looking Glass" Saint Petersburg State Children's Musical Theatre's orchestra
- BULYCHEVA** Anna — PhD, Associate Professor at the Western European Music History Department of the Moscow State Tchaikovsky Conservatory. E-mail: alphise@yandex.ru
- DANKO** Larisa — DSc, PhD, Merited Worker of Arts Industry of the RSFSR, Professor of the Rimsky-Korsakov Saint-Petersburg Conservatory, Editor-in-Chief of the Musicus journal from 2004 till 2009. E-mail: danklar@mail.ru
- DEGTAREVA** Natalia — DSc, PhD, Professor, Dean at the Musicology Faculty, Professor at the Department of History of Foreign Music of the Rimsky-Korsakov Saint-Petersburg Conservatory. E-mail: natad-49@mail.ru
- EFIMOVSKY** Andrey — member of the Saint-Petersburg Philharmonic Orchestra of the St. Petersburg Academic Philharmonia named after D. D. Shostakovich
- MARTYNOV** Nicolay — PhD, composer, musicologist, Chief Researcher of Department of Personnel Training High Quality of Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory, Professor, Merited Worker of Arts Industry of the Russian Federation. E-mail: mart38@mail.ru
- MIKHAILOV** Ivan — PhD, Merited Worker of Higher Education of the Russian Federation, pianist, Professor at the Department of Chamber Ensemble of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: tutti3218049@yandex.ru
- MIKHEEVA** Marina — PhD, Leading Specialist in Publishing of Editorial and Publishing Department of Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: edition@conservatory.ru
- NAUMOV** Alexander — PhD, Associate Professor at the Russian Music History Department of the Moscow P. I. Tchaikovsky Conservatory. E-mail: alvnaumov@list.ru
- PALYOVA** Anastasiya — student of the Musicology Faculty of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: asya.pal@yandex.ru
- SAIGUSHKINA** Olga — PhD, Professor at the Department of Methods of Piano Training and Specialized General Piano Playing Courses of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: olgasaigush@mail.ru
- SEMISHINA** Elena — Professor and the Head at the Department of Chamber Ensemble of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory
- SLOBODZYAN** Zinaida — student of the Musicology Faculty of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: slobo.zina@yandex.ru
- TABURETKIN** Boris — Associate Professor at the Brass and Percussion Instruments Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: boris\_taburetkin@mail.ru
- TARUSKIN** Richard — an American musicologist, music historian, critic. From 1973 to 1986 he taught at Columbia University; from 1987 to 2014 — he was a Professor of musicology at the University of California, Berkeley. E-mail: taruskin@berkeley.edu
- TEPLINSKY** Anton — student of the Musicology Faculty of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory
- FROLOVA-WALKER** Marina — Russian and English musicologist, music historian. She is a Professor of Music History and a Director of Studies in Music at Clare College, Cambridge. Frolova-Walker was elected as a Fellow of the British Academy, the United Kingdom's National Academy for the humanities and social sciences (2014)
- CHERNOBRIVETS** Peter — PhD, musicologist, composer, Associate Professor at the Music Theory Department of the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory. E-mail: patchernobrivets@mail.ru